
Das Klimamonster
Lies dir den Comic in Ruhe durch. Beantworte dann die Fragen.

In der Geschichte bekämpft Treeman das CO2-Monster mit seiner
Superkraft. Wie funktioniert die Treepower von echten Bäumen?

Bäume saugen den Sauerstoff aus der Luft. Sie verwandeln
ihn in CO2. Das brauchen wir Menschen zum Atmen.

Bäume saugen das CO2 aus der Luft. Sie verwandeln es in
Sauerstoff. Das brauchen wir Menschen zum Atmen.

Bäume saugen Methan aus der Luft. Sie verwandeln es in
Sauerstoff. Das brauchen wir Menschen zum Atmen.

Schreibe 3 Gründe auf, warum
Menschen Bäume fällen.

Schreibe 3 Gründe auf, warum
wir Bäume pflanzen sollten.


